

14.10.2009

Liebe Tierfreunde und Besucher unserer Seite,

wieder sind viele neue Hunde ins Tierheim gekommen, die ein neues Zuhause suchen.

Da der Winter in Ungarn hart ist, hoffen wir sehr, dass vielen unserer Schützlinge der nächste Winter erspart bleibt und sie, vielleicht bei Ihnen, ein warmes Sofaplätzchen bekommen können.

Schauen Sie einfach mal unter den Rubriken "Hündinnen" und "Rüden", vielleicht ist ja dort genau der Hund zu finden, den Sie schon soooo lange suchen.

13.10.2009

Liebe Tierfreunde,

unsere Frau Heuer hat sich entschlossen einmal selbst nach Ungarn zu fahren und das Tierheim, deren Mitarbeiter und Helfer, sowie natürlich alle Tiere kennen zu lernen. Sehr glücklich sind wir, dass Frau Heuer sich spontan bereit erklärt hat einige Tiere "ausserplanmäßig" mit nach Deutschland zu bringen. Auf diese "Sonderreise" dürfen Debby, Ginger, Lillifée, Csilla, Luca und gehen.

Die Familien der mitreisenden Tiere freuen sich natürlich, dass sie nicht mehr soooo lange auf Ihre vierbeinigen Familienmitglieder warten müssen.

Wir freuen uns mit Ihnen!!

08.10.2009

Es gibt wieder einige Neuzugänge, die Sie unten Rubriken "Hündinnen" und "Rüden" finden.

07.10.2009

Der [Reisebericht](#) unserer letzten Tierschutzfahrt ist online.

Viel Spaß beim lesen.

07.10.2009

Bajos hat es geschafft!!!!

Wir freuen uns riesig, dass Bajos es drei Tage nach ihrer Ankunft in Deutschland geschafft hat und zu ihre Familie ziehen konnte. Vielen Dank an Nina, die sich spontan bereit erklärte hat Bajos in Pflege zu nehmen. Wer weiß wie lange diese tolle Hündin in Ungarn noch auf einen Platz hätte warten müssen.

Wir sind glücklich und freuen uns sehr für Bajos und natürlich auch für die Familie, die eine wirklich tolle Hündin bekommen hat.
